

Abteilungsbericht



Abteilungsbericht Badminton 2024

Liebe Mitglieder und Freunde der Badminton-Abteilung,

es ist mir eine Freude, Ihnen einen positiven Rückblick auf die Entwicklungen unserer Abteilung im Jahr 2024 zu präsentieren. In den letzten Jahren haben wir bemerkenswerte Fortschritte gemacht, sowohl im Kinder- und Jugendbereich als auch im Erwachsenen-Hobbybereich. Diese Entwicklungen sind ein Beweis für das Engagement und die Leidenschaft unserer Mitglieder und Trainer.

Entwicklung im Kinder- und Jugendbereich

Besonders erfreulich ist die positive Entwicklung im Kinder- und Jugendbereich. Wir haben in diesem Jahr einen signifikanten Anstieg der Mitgliederzahlen verzeichnet, was zeigt, dass unser Angebot für die jüngeren Generationen sehr attraktiv ist. Die Trainingsgruppen für Kinder und Jugendliche im Alter von 6 bis 15 Jahren haben sich hervorragend entwickelt. Dank unserer engagierten Trainerassistenten konnten wir die Gruppen in kleinere, altersgerechte Einheiten aufteilen, was die individuelle Betreuung und Förderung unserer jungen Talente erheblich verbessert hat.

Unsere Trainerassistenten, die selbst noch Jugendliche sind und aktiv im Wettkampf spielen, zeigen ein bemerkenswertes Engagement. Sie investieren ihre Zeit und Energie, um die nächste Generation von Badmintonspielern zu fördern. Ihr Einsatz ist entscheidend für den Erfolg unserer Abteilung.

Erwachsenen-Hobbybereich

Auch im Erwachsenen-Hobbybereich haben wir eine positive Entwicklung erlebt. Viele Mitglieder nutzen die Möglichkeit, regelmäßig an Trainingseinheiten teilzunehmen und sich sportlich weiterzuentwickeln. Die Verbindung zwischen Hobby- und Wettkampfsport ist stark, und die Mitglieder sind motiviert, sich gegenseitig zu unterstützen und zu verbessern. Die sozialen Aspekte des Spiels sind ebenfalls gewachsen, was zu einer lebendigen und einladenden Gemeinschaft führt.

Finanzielle Herausforderungen und notwendige Anpassungen

Trotz dieser positiven Entwicklungen stehen wir vor finanziellen Herausforderungen, die wir nicht ignorieren können. Die Kosten für Trainingsmaterialien, insbesondere für Federbälle, sind drastisch gestiegen. Auch die Kosten für unsere Trainer haben zugenommen, da wir sicherstellen möchten, dass unsere Trainer die bestmögliche

Ausbildung und Unterstützung erhalten. Um diese Herausforderungen zu bewältigen und die Qualität unseres Angebots aufrechtzuerhalten, wird eine deutliche Erhöhung der Abteilungspauschale notwendig sein.

Wir sind uns bewusst, dass dies eine wichtige Entscheidung ist, die wir gemeinsam treffen müssen. Unser Ziel ist es, die Abteilung weiterhin auf einem hohen Niveau zu führen und unseren Mitgliedern die bestmöglichen Trainingsbedingungen zu bieten. Wir sind überzeugt, dass die Investitionen in unsere Trainer und in hochwertiges Trainingsmaterial langfristig zu einer noch besseren Entwicklung unserer Mitglieder führen werden.

Fazit und Ausblick

Abschließend möchte ich allen Trainern, Mitgliedern des Abteilungsvorstands und engagierten Helfern für ein insgesamt erfolgreiches Jahr danken. Wir haben gemeinsam viel erreicht, und ich bin zuversichtlich, dass wir auch in Zukunft weiter wachsen und uns entwickeln werden. Lassen Sie uns gemeinsam anpacken, um die Herausforderungen zu meistern und die Badminton-Abteilung zu einem Ort zu machen, an dem jeder die Möglichkeit hat, sich sportlich und persönlich weiterzuentwickeln.

Ich freue mich auf ein weiteres Jahr voller Erfolge und gemeinsamer Erlebnisse!

Dominik Pozimski

Abteilungsleitung Badminton